

José Yurrita

El 5 de Agosto falleció en la ciudad de Buenos Aires el Sr. D. José Yurrita, uno de esos baskos perseverantes y activos que saben multiplicar sus energías en los casos oportunos.

Hace bastantes años tuvo en la industrial villa de Tolosa una importante fábrica de fósforos, que en su época adquirió un gran renombre.

Llegado á este país, merced á su preparación comercial, no tardó en iniciarse con suerte en el maremagnum de los negocios.

En la actualidad desempeñaba el cargo de contador de la importante Compañía productos Kemmerich, de aquella plaza, y estaba vinculado á personas del alto comercio.

En su hogar, formado con las mismas prácticas de cariño y honestidad que los de nuestro solar, deja una descendencia modelo que en estos momentos se halla todavía atribulada por tan lamentable pérdida.

*
* *

Doctor José Echegaray

Repentinamente dejó de existir en la ciudad de Buenos Aires.

Era natural de Pasajes, y se alejó de su pueblo natal siendo muy niño.

Hizo aquí sus estudios, obteniendo el título de doctor en Derecho.

La muerte le ha sorprendido en lo más florido de su edad, pues sólo tenía 35 años.

